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Beitrag von „darkdiver“ vom 7. März 2007 um 08:27

Ich glaube der Touareg ist im Vergleich zu den meisten Fahrzeugen sehr umweltverträglich.

Ich werde mal versuchen bei VW in Erfahrung zu bringen woher das ganze ALU, Blech und
Plastik kommt was an unserem Auto verarbeitet ist. Weiterhin glaube ich aufgrund dieser
Annahme, dass der Touareg wenn er ausgedient hat ebenso gut verwertet werden kann und
wenig übrig bleibt was auf den Sondermüll muss. Das ist für mich ebenso relevant wenn wir von
Umweltschutz sprechen.

Sicherlich kann am Motor noch etwas gemacht werden, damit sein Wirkungsgrad verbessert
wird, dennoch ist er mit seiner modernen Technik schon sehr gut unterwegs mit den 2.4
Tonnen. Ich kenne da andere Limousinen oder kleinere PKWs die nicht in der Kritik stehen wie
die SUV und mind. dasselbe verbrauchen wenn nicht sogar mehr. Ich denke dann an all die
Fahrzeuge aus den 70, 80er und die 7er, A8, 500er, etc. Davon fahren viel mehr umher als
SUVs.

Sobald ich Informationen von VW bekommen habe, stelle ich sie hier ein. Übrigens fahre ich
sehr gerne mit dem Touareg und das nicht zuletzt weil ich mich sicher fühle in dem Auto. Ich
würde auch aus Umweltschutzgründen nicht in einem Panda oder so ähnlich fahren, nur um
weniger Sprit zu verbrauchen und dabei auf meine Sicherheit im Straßenverkehr zu verzichten.

Viele Grüße
Eric
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